

Das Kinderhilfswerk am fünften Marktplatz Lebensnetze

Linz, 13. Juni 2013

13 Kooperationsvereinbarungen unterstützen den Verein Kinderhilfswerk.

Linz. Am 11. Juni 2013 wurde in der Wirtschaftskammer Linz mit dem traditionellen Gong der fünfte Marktplatz Lebensnetze eröffnet. Der Markt war auch diesmal wieder Ort für kunterbuntes Treiben und rege Verhandlungsgespräche. Das gelungene Zusammenfinden von Unternehmensangeboten und Nachfragen der NGO´s lässt uns 2013 den größten Marktplatz dieser Art in Oberösterreich feiern. Das Kinderhilfswerk profitierte dabei in Form von 13 Kooperationsvereinbarungen mit verschiedenen Unternehmen.

Der Marktplatz Lebensnetze ist ein Forum für regionale Kooperationen, bei dem Wirtschaftsunternehmen mit NGO´s zusammentreffen. Rund zwei Stunden verhandelten die Akteure in bunter Marktplatzzatmosphäre über Know-How, Personal, Sachmittel und Zeit. Das Kinderhilfswerk freut sich über Sachspenden wie Lebensmittel für die Kinderlager, diverse Utensilien für Beratung und Therapie und über einen Radiospot und vieles mehr.

Diese konkreten Hilfestellungen und Kooperationsvereinbarungen sind nicht nur ein wertvoller Beitrag, sondern bestätigen den Verein Kinderhilfswerk immer wieder darin, dass soziales Engagement nicht nur in unserer Gesellschaft, sondern auch in der Wirtschaft großgeschrieben wird. „Es sind die Unterstützer des Kinderhilfswerks, unsere Förderer und Mitglieder, die uns in unserem täglichen Tun bestärken“, erklärt Peter Begsteiger, Geschäftsführer des Vereins. „Gemeinsam stellen wir diejenigen in den Mittelpunkt, hinter denen keine Lobby steht: unsere Kinder“, berichtet Begsteiger weiter. Er weiß, dass nur durch die Unterstützung der Förderer Hilfestellungen des Kinderhilfswerks Realität werden. Im Namen der Kinder hier ein großes Dankeschön an unsere Unterstützer.

Über das Kinderhilfswerk

Unsere Mission

Die Seele stärken & Entwicklung fördern!

Das Kinderhilfswerk ist Schnittstelle von Familie, Kindergarten, Schule, Jugendwohlfahrt sowie Kinder- und Jugendpsychiatrie.

Wir unterstützen Kinder- und Jugendliche mit psychosozialen Problemen sowie deren soziales Umfeld. Unser Angebot richtet sich überwiegend an sozial schwächer gestellte Familien, welche sich aus finanziellen Gründen Hilfe nicht leisten könnten. Wir fördern Kinder und Jugendliche in ihrer psychischen, emotionalen und sozialen Entwicklung und stärken Eltern sowie Bezugspersonen in ihrer Erziehungskompetenz.

Unsere Prinzipien

Gemeinsam mehr bewirken!

Zum Wohle des Kindes bieten wir möglichst unbürokratisch und schnell Hilfe. Wir unterstützen vertraulich, finanziell leistbar und auf Wunsch anonym. Bei unserem breiten Spektrum an Leistungsangeboten ist das Einbeziehen aller relevanten Bezugspersonen ein zentrales Element. Wir setzen keine Begrenzung bei der Behandlungsdauer und sind durch unsere Kooperationstherapeuten in ganz Österreich vertreten. Wir stehen für Transparenz, Sicherheit und die Einhaltung strenger Kriterien.

Rückfragen:

Verein Kinderhilfswerk
Stifterstraße 28/4
4020 Linz

Abteilung Medien und Kommunikation
Tel.: +43 732 / 79 16 17
Fax: +43 732 / 79 16 17-20
E-Mail: kommunikation@kinderhilfswerk.at
